

## 《单词百科:eggshell是什么意思?eggshell怎么发音?eggshell的解释和用法》

英语单词eggshell是什么意思?eggshell怎么读?eggshell怎么发音?简答网为您整理了eggshell的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### eggshell怎么读

eggshell的读音:[ eg el]

### eggshell的意思

1、n.蛋壳，易碎的东西;

### eggshell的近义词

1、case n. (实)例，事例;情况，状况;诉讼(事件)，案件，判例;容器(箱，盒);

2、casing n.框;壳;罩;套;

3、covering n.掩蔽物，遮盖物;

4、protective covering 防护罩;防护涂层;防护层;覆盖剂;

5、shell n. ( 贝、卵、坚果等的 ) 壳;外壳;炮弹; ( 人的 ) 表面性格;

### eggshell的双语例句

1、Over time, the protein in the eggshell breaks down into its constituent amino acids.

时间久了,蛋壳中的蛋白质就会分解为其构成成分氨基酸。

2、Ghosts crowd the young child's fragile eggshell mind.

鬼魂围绕着小孩脆弱的思想。

3、A new fortified noodle using eggshell powder as calcium source was made in this paper.

对蛋壳粉补钙面条加工技术进行了研究。

4、The processing of calcium acetate from eggshell was studied.

以鸡蛋壳为原料,研究制备醋酸钙的工艺技术。

5、You see, here on the Serengeti, the sound of a cracked eggshell is like a newsflash.

你看,在非洲大草原上,啃噬蛋壳的声音就像一个简短的新闻报道。

6、This eggshell china, pure, white and translucent, has an irresistible charm.

这件纯净透明,洁白无瑕的薄胎瓷器,魅力无穷。

7、The mixed mushroom total of every commercial eggshell polluted is 1423.

随机抽检市售鲜鸡蛋每个蛋壳表面所污染的杂菌,总数达1423。

8、Eggshell antique: Soft, bulky paper with a slightly dull matt surface, like of an egg shell.

蛋壳仿古纸: 软而厚的纸.表面像蛋壳的无光泽和粗糙。

9、What's the difference, the uninitiated may ask, between eggshell white and wedding gown white ( Wall Street Journal )

没有经验的人可能会问, 蛋壳白色和结婚礼服白色之间有什么差别 ( 华尔街期刊 )

10、 According to Pitcairn, there is 1,800 mgs. of calcium per teaspoon of eggshell powder.

根据一些测试, 一茶匙蛋壳粉里, 含有1800毫克的钙.

11、 The walls had been painted an eggshell white.

墙面用蛋壳漆刷成了白色。

12、 He, through the Internet, found a supply of ostrich eggshell channels.

他通过互联网, 找到了一条供应鸵鸟蛋壳的渠道.

13、 In this paper, eggshell ultrastructure of fowl had been studied by high power scanning microscope.

本研究采用高分辨率的扫描电镜观察海赛克斯鸡蛋壳的超微结构,详细分析了其结构模式.

14、 A Thai artist puts finishing touches on a decorated ostrich eggshell in Bangkok.

在泰国曼谷,一名艺术家在一颗彩绘鸵鸟蛋壳上做最后的修饰.

15、 Through hatching egg by hen, the chicken would break the eggshell and see the world.

当一只母鸡孵在蛋上, 小鸡就会在里面慢慢成形,直到最后啄开蛋壳出来.

16、 " When the goose is in the eggshell there is no bone, "

“ 当鹅还在蛋壳里的时候,没有骨头. ”

以上是简答网为您整理的eggshell怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于eggsh

ell的用法、eggshell的释义、e

ggshell的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/eggshell>